

LA LUCHA

DIARIO INDEPENDIENTE

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Lorca, un mes 2 pesetas

Fuera, trimestre. 7 »

NÚMERO SUELTO 10 CTS.

Redacción y Administración:

PUENTE, 18

AÑO 1

LORCA 7 DE ABRIL DE 1931

Núm. 2

CON BANDERAS DESPLEGADAS

Todo por Lorca y para Lorca

LA LUCHA adviene a la vida pública, en momentos críticos para España y para Lorca. El ambiente está impregnado de confusión y de duda, y si no tuviéramos fe ciega en los inmortales destinos de nuestra Patria, creeríamos que estaba cerca el imperio del desorden y de la injusticia. No obstante somos optimistas, y estamos seguros de que, si los españoles honrados y sinceros reaccionan, las mesnadas del barullo tendrán que emigrar de nuestro país, o respetar las normas obligadas de convivencia de todo país civilizado.

Lorca, a pesar de su contextura sana, no se ha podido sustraer al ambiente general, agravando su situación, la pertinaz y terrible sequía que abrasa sus campos y el monopolio político indigno y degradante que la esclaviza.

LA LUCHA, periódico sinceramente democrático, viene a defender los intereses espirituales y materiales de Lorca, y en el desarrollo de su programa, no ha de respetar ningún cacicato, por fuerte que éste se crea, tratando por el bien de la ciudad, de limpiar su vida local de la política del pandillaje y egoísmos, y haciendo prevalecer aquella otra, que busca por procedimientos limpios y de respeto a todas las ideas, el triunfo de una austera administración municipal y la defensa de las aspiraciones de Lorca ante el Estado, como postulados de necesidad pública, y no como plataforma para encumbrar a personajillos de farándula.

LA LUCHA, despertando la ciudadanía lorquina, ha de impedir que en la sucesivo se puedan verificar sin la debida sanción, hechos tan monstruosos como la eliminación del censo electoral, de cerca de cuatro mil electores.

Con ser todo esto tan importante, nada puede atraer tanto nuestra atención como la de colaborar a la resolución del agobiante malestar de nuestro regadío.

El problema ingente de Lorca, es el de dotar de agua abundante a su fértil vega. La ciudad muere de sed abrasadora. La vida está subordinada a la acertada solución de este problema, y nosotros día por día hemos de laborar por lo que hoy parece en camino de solucionarse. El Castrol y el Guardal son nuestros nombres mágicos, la expresión geográfica de nuestras aspiraciones, la concreción de nuestro ideal material, y todas las actividades nos han de parecer pocas, todos los esfuerzos pequeños, todos los sacrificios insignificantes para tratar de realizar lo que por ser la salvación de un pueblo, debe con todo empeño patrocinarse la Confederación y realizar el Gobierno.

Haciendo la justicia debida, hemos de consignar con

íntima satisfacción la generosa y vigilante labor del ministro de Fomento, D. Juan de la Cierva, quien desde el instante en que tomó posesión de su elevado cargo, ha puesto todo su enorme talento y gran voluntad, al servicio de nuestra aspiración. Nosotros hemos de alentarle en esta obra redentora, haciéndole ver que es toda Lorca quien lo pide, que es un problema nacional por su importancia económica y social, y que con ello el Estado realizará la misión nobilísima que le es propia, de proporcionar trabajo y riqueza a los habitantes de esta región, que para seguir llamándose españoles y vivir en esta su adorada tierra, tienen que sufrir horribles privaciones, o ser pasto de la emigración.

LA LUCHA pretende elevar el nivel político de Lorca, estableciendo como norma de atención, la enérgica defensa de sus ideales y el ataque de los ajenos, pero siempre con el máximo respeto a las personas, que deben estar por encima de toda diferencia de opiniones. Sólo en un plano de sinceridad y honradez, hemos de desenvolver vuestra vida periodística, y por ello advertimos desde ahora, que no hemos de dialogar siquiera, con los que no estén en la misma situación espiritual.

¡ALPARGATEROS!

La funesta actuación del hombre de «La Sindical» os persigue. Por él huyó el trabajo de Lorca. No votar la candidatura reformista.

Más agua y menos política

CHISPAZOS

En los labios del pueblo se ha grabado esta frase «Más agua y menos política», que repiten miles de huertanos en un ansia que les consume a ellos y nos agota a todos, a fuerza de sufrir años malos.

Tiene razón el pueblo, pero hay que pensar que la

única interpretación que a la frase puede y debe darse es la de que para conseguir el agua que Lorca necesita, hace falta que arraigue y perdure una política como la que representan los hombres que para bien de este desgraciado país se preparan a luchar en los comicios. Si el